



27 de octubre de 2020

JUSTICIA

Al menos hasta diciembre, Rosario Robles seguirá presa

Como hace un mes la FGR pidió 21 años de prisión contra la ex titular de la Sedatu [por omisiones en el desvío de recursos a través de universidades públicas](#), ayer compareció ante un magistrado federal.

Decisiones. El juez decidió alargar un mes las investigaciones, **para llevarlas a una instancia** que será clave antes de que se defina si la causa será enviada a un tribunal de enjuiciamiento para dar paso al juicio oral.

La presionan. En una **carta difundida** a los medios, la acusada aseguró que para acceder a su libertad, el Gobierno busca que señale ante la justicia: **“a excolegas míos, de mayor jerarquía en el gabinete del sexenio pasado”**.

Asegura que la tienen de rehén: “porque no he querido colaborar”.

DERECHOSHUMANOS

Exigen libertad de crítico de Putin por castigo desmedido

Por atar con cinta un maniquí que llevaba una máscara del presidente ruso a una farola del centro de Perm, [escribirle la palabra “mentiroso”](#) en la frente y además ponerle un cartel que decía “criminal de guerra”, **Aleksandr Shabarchin fue detenido en 2018** y condenado el pasado agosto a dos años de prisión. La revisión de la sentencia será en unas horas, y está en manos el Tribunal de Krai la decisión. **Amnistía Internacional** pide la libertad inmediata del activista.

SEGURIDADPÚBLICA

Grupo de sicarios embosca a policías y mata a cuatro

Cerca de los límites con Ojuelos, Jalisco, a la altura de Jaula de Abajo, en Pinos, Zacatecas, **cinco jóvenes oficiales** de la Policías de Zacatecas atendían un reporte cuando fueron interceptados por un grupo armado. [Del ataque solo uno salió vivo y fue quien llamó pidiendo auxilio.](#)

NACIONAL



Caen 6 de Guardia Nacional; alteraron escena del crimen en muerte de una mujer

Luego de que la Fiscalía General de Chihuahua determinó que **elementos de la Guardia Nacional manipularon la escena** de un ataque armado en Delicias en el que una mujer murió, la Fiscalía General de la República cumplimentó seis órdenes de aprehensión contra los elementos involucrados. [Son cinco agricultores quienes declararon](#) que tras disparar en contra de una camioneta tipo pickup, miembros del grupo de seguridad levantaron del piso los casquillos. El enfrentamiento se dio en el contexto de los reclamos por el agua en Chihuahua en septiembre pasado.

INTERNACIONAL

Musulmanes boicotean a la Francia ‘infidel’ por burlas a Mahoma

Mientras tiendas en Kuwait [retiraron yogures y botellas de agua con gas franceses](#), la Universidad de Qatar canceló la semana de cultura francesa y por redes sociales se hizo un llamado a no acudir a las tiendas **de la cadena Carrefour en Arabia Saudita** y los Emiratos Árabes Unidos, el Gobierno de Francia declaró que no acepta el discurso de odio y respeta todas las diferencias.

Intolerancia. La molestia de grupos religiosos con el país galo **se basa en la publicación de caricaturas de Mahoma**, hecho que dejó cómo la más reciente víctima a un maestro decapitado por un extremista.

DEPORTES



NFL: entre unos Rams dominantes y el castigo a un jugador violento

Mientras que anoche Los Angeles Rams basaron en una sólida defensa [su triunfo 24-10 sobre los Osos](#) de Chicago; en las oficinas de la NFL se analiza el destino de Jon Bostic, el jugador de Washington quien noqueó al mariscal de campo de Dallas Andy Dalton y lo obligó a salir del juego. **Expertos no ven elementos para que la NFL castigue al apoyador**, quien fue expulsado del juego del domingo, y si acaso hay una sanción, esta deberá venir del mismo equipo.

CULTURA

El Met celebra y revisa 150 años de la moda

“About Time” es la muestra que organiza el [Museo Metropolitano de Nueva York](#) en torno a la moda y que repasa su evolución el último siglo y medio. La muestra que podrá verse **del 29 de octubre al 7 de febrero**, explica cómo la ropa genera asociaciones temporales que unen el presente, el pasado y el futuro.

